

15^e Prix Alfred-Sauvy: on s'inscrit!



► Les lauréats 2012 : Stéphane Gouverneur a obtenu une Mention spéciale l'Indépendant et Maxence Valdellèvre, prix Alfred-Sauvy.

Le Prix Alfred Sauvy récompense un projet d'activité nouvelle, originale, innovante et contribue à aider une jeune entreprise à s'implanter et se développer dans les P.-O., en y générant des retombées économiques et sociales. Il se matérialise par un chèque de 10 000 euros et un accompagnement des lauréats sur quelques années. L'Association Prix Alfred Sauvy des Cadres catalans, émanation du réseau des Cadres Catalans de Montpellier, Paris et Perpignan, organise ce prix, avec le concours de sociétés partenaires, d'acteurs économiques reconnus et des anciens lauréats. Le Crédit Agricole Sud-Méditerranée, les industriels du G16, l'UPE 66, L'Indépendant, la CCI de Perpignan, aux côtés de partenaires « nationaux » tels EADS, le groupe Lagardère, MUTAC Prévoyance, la MAAF et DIAM Bouchage assoient la notoriété du prix et apportent un soutien financier ou logistique.

Prix 2013

Le règlement est disponible au siège de l'association, à la CCI Perpignan et sur le site. La date limite de dépôt des candidatures est fixée au **10 septembre**. Les dossiers seront étudiés et les entreprises visitées par les membres des cadres catalans qui sélectionneront les nominés pour un « grand oral ». La manifestation de remise du Prix se tiendra d'abord à Perpignan le 20 novembre au siège social du Crédit Agricole Sud-Méditerranée. Autre manifestation du monde de l'entreprise à Paris le 12 décembre au cours d'une soirée Wine & Business Club® à l'hôtel Le Bristol, soirée également dédiée à la promotion de la viticulture catalane. Le groupement d'industriels G16 s'est toujours fortement impliqué et cette année, c'est Robert Guichet qui pilotera l'association organisatrice en étroite collaboration avec Gérard Roussel avec le concours du bureau et d'un nouveau secrétariat.

► Le site www.prixalfredsauvy.com est renouvelé.